## **EDITORIAL**

El Encuentro Científico Internacional (ECI) permite la presentación de la experiencia de investigadores invitados y de peruanos radicados en el extranjero; así mismo las investigaciones realizadas en el país, estas ponencias ante cientos de personas no es suficiente difusión para que los resultados sean utilizados por otros especialistas, es imprescindible hacerlas conocer a través de publicaciones con formato universal. La tarea más importante del investigador es difundir sus hallazgos.

ECIPERU se publica con las normas de la International Organization for Standarization (ISO), de la American National Standar Institute (ANSI) y de Vancouver, por eso la exigencia en la presentación de los artículos.

Son pocos los trabajos que cumplen las instrucciones para los autores, es muestra de la poca experiencia para escribir adecuadamente. Los revisores para esta edición, al igual que para el número anterior se comunicaron con los autores que habían cumplido con parte de los requisitos indicándoles como debían modificar su artículo, les brindaron asesoría, la respuesta se publica en este número, los demás optaron por no responder.

Lo expuesto no es para desesperar, existen directivos en las universidades e institutos de investigación que están promoviendo la capacitación para lograr uniformidad, desde la formulación del proyecto hasta la presentación del informe final.

Las revistas nacionales están mejorando en calidad con las recomendaciones del Comité Nacional para la Edición de Publicaciones Científicas del Concytec (equipo *ad honoren*), sus miembros dictan el seminario taller "Investigación y Publicaciones Científicas" unificando criterios, desmitificando que la investigación y la publicación es difícil y complicada, demostrando que es sencilla, la mayoría de las veces divertida. "Quien dijo que la vida es sueño, la vida es juego"

Las investigaciones en el Perú Profundo realizadas por los pobladores de la región andina y de la amazonía, así como de los pueblos jóvenes de las ciudades, resolverán sus problemas superando el abandono y la angustia de pobreza, produciendo con concepto científico, razón por la que hay que poner la investigación científica al alcance de todos.

Las instituciones de algunos países dan preferencia para la promoción de la persona con la cantidad de artículos que ha publicado en las revistas nacionales acreditadas. La competencia futura no será presentar diplomas, constancias o certificados, sino publicaciones.

El Editor



Público Asistente durante la clausura del "Decimosegundo Encuentro Científico Internacional de Verano" ECl2005v, en el polideportivo de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

55 ECIPERU